

Une autre forme d'éducation. (en video : CTRL+clic)



<http://www.rotary.org>

Programme du Mois de décembre

Date	Heure	Lieu	Sujet	Obs
SAM 01 déc	18 :30 à 20 :30	Magasin Carrefour ILLZACH	 COLLECTE POUR LA BANQUE ALIMENTAIRE 	
03 déc	19 h	Apéritif au siège	 Sur le Chemin de COMPOSTELLE par J-M NICK	
10 déc	19 h	Apéritif au siège	 MANNALAS et BIBLIOTHEQUE SONORE  par Mr ALBISSER	COMITE
17 déc	19h30	Repas avec conjoint	Repas convivial avec tirage au sort des places et avec la présence de Jean-Paul Lauter 	
24 déc	13h30	EHPAD St Damien	 VISITES DE NOEL  pas de réunion	
31 déc			2018..... ⇒ relâche ⇒2019	
07 janv	19 h	Apéritif au siège	 Les Voeux 	

Activités du mois écoulé

5 nov : Le plaisir de retrouver Michel Girodeau a été double : retrouver un membre disparu depuis longtemps pour raisons professionnelles et écouter un exposé intéressant fait sur un ton humoristique. Michel doit son prénom à la clinique St Michel à Chinon où il a vu le jour au sein d'une fratrie de sept enfants. Il pratique la natation de compétition et surtout 22 ans de rugby dont son genou se souvient. Il rencontre sa femme, Janine, à



l'UCA de La Vanoise. Deux enfants naissent de leur union. Géomètre de formation, il s'est mis à l'informatique, Il quitte la centrale nucléaire de Chinon pour celle de Fessenheim, fait un détour de 5 ans par le CRESA, puis réintègre EDF comme formateur. En retraite, il a créé une affaire de conseils aux entreprises, mais il veille à garder du temps pour des loisirs : co-créateur de l'Académie Internationale des Vins d'Alsace, il rêve de grands voyages à cheval, aime faire la cuisine et le bricolage.

12 nov : Faites un peu de place dans votre smartphone pour l'application gratuite SWELP. Proposée par Catherine Goetschy (RC Thann Cernay), cette application, dont Hervé Frantz (RC Colmar et capitaine des pompiers) est initiateur, a été présentée par Magali Lagrange, directrice de la start-up en présence d'un sourd-muet accompagné d'une traductrice du langage des signes (toujours impressionnant). Au départ, l'appli a en effet été pensée pour les sourds-muets en difficulté (accident, malaise, incendie). Comme elle communique en direct avec une plateforme active 24/24 en envoyant la localisation, une photo ou en amorçant une communication, elle permet à tout un chacun de signaler une difficulté pour soi ou autrui.. Les secours adaptés sont aussi alertés. La phase de déploiement pour les collectivités locales (administrations, écoles, etc ...) est en cours.



19 nov : Paul Kohler, déjà bien connu dans le Club, est venu nous reparler de la situation au Bangladesh et de son [association Parcours](#) qui y travaille. 4 écoles ou pensionnats ont été créés, mettant ainsi à l'abri plus de 350



jeunes. « Séduit par les investisseurs en raison de la presque gratuité de sa main-d'œuvre, le Bangladesh subit, outre les aléas climatiques, les ravages d'un capitalisme féroce où l'avidité des uns le dispute à la rapacité des autres, jetant les plus démunis dans l'enfer urbain ». Toute cette tragédie est décrite et illustrée dans les très beaux livres publiés par Paul Kohler. Au cours de cette réunion, Sophia, notre étudiante d'échange, a remis le fanion de son Club parrain, WAN TAN, à Taiwan et a reçu notre fanion des mains du Président Grenet.

26 nov : Grand voyageur, Jean-Claude Rottner nous a raconté la spiritualité des courants religieux qui cohabitent plus ou moins bien en Inde. Les hindouistes sont majoritaires, suivis par les musulmans, les bouddhistes, les jainaires etc ... Les sikhs ont été décimés sous l'administration d'Indira Gandhi. La religion s'imprime



beaucoup dans le pays, d'où les vaches sacrées, les temples voués aux singes et même aux rats, car toute forme de vie est sacrée. Transmettre la vie est un acte essentiel, ce qui amène à diviniser le sexe masculin, comme illustré dans le temple de Khajurâho et ses nombreuses sculptures érotiques.

29 nov : Inauguration des tableaux de J-P Lauter au Moenchsberg

Nouvelles brèves :

Retrouvez le Club sur son site à l'adresse <http://rotary-mulhouseeurope.org/>

- La remise du billard au Centre de Rééducation se fera le 13 décembre à 17h30.
- Pour Espoir en Tête du 26 mars c'est le film « DUMBO » des Ets. Walt Disney qui a été choisi

Les Clubs Voisins :

Nous souhaitons de Joyeuses Fêtes de Noël à nos Clubs Amis et à tous leurs membres

- à notre Club contact Liège Chaudfontaine
- God Jul ! au Club de Stockholm Söder
- Fröliche Weinachten au Club de Müllheim Badenweiler

Coordination : Georges Payeur

Tél. : 03 89 44 06 84

Email : mulhouseeurope@rotary-d1680.

Ne pas oublier

Bon anniversaire à

Christine le 29

Merci de signaler les omissions

Réservez dès à présent les

**18 mars
VISITE DU
GOUVERNEUR**

**26 mars
ESPOIR EN TÊTE**